

NOTA DE PRENSA

Emusap y Juntas Vecinales acuerdan solicitar al Municipio agotar esfuerzos para reactivar obra de saneamiento

Tras sostener reunión informativa en la que se acordó, además, una fiscalización de los avances de la empresa para mejorar el abastecimiento de agua en la ciudad.

(Chachapoyas, septiembre de 2023). – La Empresa Prestadora Municipal de Servicio de Agua Potable y Alcantarillado de Amazonas (Emusap) y las Juntas Vecinales acordaron solicitar a la Municipalidad Provincial de Chachapoyas que agote todos sus esfuerzos para realizar el peritaje, así como para formular el expediente de saldo de la obra del sistema de abastecimiento de agua potable y alcantarillado paralizada desde el año 2018- PTAP Pucará.

Este pedido se realizó en la reunión que se llevó a cabo en el local de la EPS, en la que el gerente general de la EPS, Carlos Mestanza Iberico, realizó una exposición de la problemática que atraviesa la empresa y la ciudad, detallando las causas de la disminución del volumen de agua y la afectación en el servicio, lo que ha generado el desabastecimiento en la ciudad de Chachapoyas, así como las acciones que está realizando la empresa para mitigar esta situación.

Cabe resaltar que esta obra pondrá en operación una planta de tratamiento que abastecerá con 110 litros por segundo (lps), los cuales se sumarían a los que ya se cuentan, así como la captación y líneas de conducción de Tilacancha y Allpachaca, la línea de aducción PTAP, un reservorio de 1.000 metros cúbicos y tres reservorios de 1.000, 300 y 100 metros cúbicos, respectivamente, favoreciendo a más de 8 mil pobladores.

Ausencia de lluvias

En la reunión informativa, que contó con la presencia del gerente Comercial y de Operaciones, Sr. Hamilton Chávez Cacique e Ing. Cesar Espinoza Tapia, respectivamente, y 12 representantes de las Juntas Vecinales de Chachapoyas, se dio cuenta de las medidas implementadas a través del área operativa para superar el desabastecimiento, considerando como origen la reducción del recurso hídrico en las fuentes de captación debido a la ausencia de lluvias, siendo la más marcada la que proviene de Ashpachaca.

También señalaron que se vienen adoptando acciones para mejorar la distribución y reparto de agua potable a las familias, a través de camiones y las redes existentes, así como para evitar la discriminación en la asignación del suministro de agua, preocupaciones evidenciadas por los representantes de las Juntas Vecinales.

Otro de los acuerdos refiere que los representantes de las Juntas Vecinales llevarán a cabo una fiscalización de los avances realizados por Emusap en futuras reuniones, con el fin de superar este problema en la ciudad, así como, establecer una red para formalizar las sugerencias y propuestas a la empresa con miras a lograr una mejor distribución de agua en favor de los pobladores

Finalmente se reafirmó el compromiso, tanto de la empresa como de los vecinos, de trabajar conjuntamente en beneficio de la comunidad, buscando soluciones efectivas y sostenibles para garantizar el suministro de agua potable en Chachapoyas.

AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN